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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Fördermittel fü r das "Theater am Markt"  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Aus der Presse war zu entnehmen, dass der Fortbestand des Theaters am Markt (TAM) im 
Jahr 2013 gefährdet ist, im Finanzierungskonzept eingestellte Mittel der Stadt Eisenach in 
Höhe von 25 T€ nicht aufgebracht werden können. Diese wurden in der Vergangenheit durch 
die „Gesellschaft zur Förderung des Gesundheits- und Sozialwesens“ (GfG) zur Verfügung 
gestellt.  
Dies wird für 2013 nicht geschehen  
Eine entsprechende Förderung durch die GfG, soll aufgrund nicht eingereichter 
Förderantrage, nicht möglich sein Wie wir erfahren haben, wurden aber durch die Mitglieder 
des TAM, über die Stadtverwaltung Eisenach, diese Fördermittelanträge rechtzeitig 
eingereicht. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Möglichkeit sieht die Oberbürgermeisterin Wolf den Eigenanteil der Stadt in Höhe 

von 25T€ für das TAM aufzubringen?  
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